

10月12日(水)工業化学科1年 感想

講師 九州デジタルソリューションズ 堀端 様

- ・今日は無線 LAN や通信回線と速度、ネットワークの利点種類などについて詳しく学びました。LAN や WAN の違いを初めて知りました。ビットやバイト以外でもギガバイトなどの他の速度単位も知りたいと思いました。
- ・WAN や LAN の問題が難しく全問正解することはできなくて残念でした。
- ・通信料の単位ギガと思っていたけど違う事がわかり驚きました。
- ・4G、5G の G は世代の事だと初めて知りました。通信速度が速くなるわけではなく、遅れる情報量が増えることを知りました。
- ・私たちが何気なく使っている公衆無線 LAN ですが、使用するにあたってのトラブルがあることを初めて知った。スマホの進化とともにネットも進化していて今の時代とても凄いなと思った。
- ・今日はサーバーとクライアントの違いを聞いてよかったです。初めて知ることだらけだったので、家に帰って親に教えたいと思います。
- ・日頃からやっているスマホゲームはサーバーを通してできていることを知り驚きました。
- ・自分でインターネットの技術や基礎など調べて多くの人に教えたりしたいです。
- ・ネットワークの有効活用を考える際に今回の授業がとても大切な物になると思いました。屋外へ Wi-Fi を使用するときの注意点など、セキュリティのこともしれて良かったです。
- ・これからは、スマートフォンや PC のことも自分で判断しなければならないので、この知識を活用して通信速度関係の情報などの程度のものかという判別をできるようになりたい。
- ・次回のパソコンを利用した授業が楽しみです。
- ・授業では初めて聞く言葉ばかりで難しいですが、自分なりにメモをとり、知識を増やしていきたいと思います。